

3877/J XX.GP

der Abgeordneten DDr.Niederwieser, Gradwohl
und Genossen an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft
betreffend EU - Mittel für die österr. Landwirtschaft
Einem Bericht über das Fördersystem der EU im Bereich der Landwirtschaft in der Wochenzeitung THE EUROPEAN vom 2.3.98 zufolge wäre Österreich neben Luxemburg das einzige EU Mitgliedsland, das 1996 keine Mittel aus den EU Landwirtschaftsförderungen erhalten hat. Einsamer Spaltenreiter wäre demnach Italien, gefolgt von Deutschland und Spanien und selbst die neuen Mitglieder Finnland und Schweden scheinen noch mit ansehnlichen Beträgen auf
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Land - und Forstwirtschaft die folgende

Anfrage:

1. Entsprechen die in der Zeitschrift abgedruckten Zahlen (siehe Beilage) den Tatsachen?
2. Wenn ja, worauf ist dies zurückzuführen ?
3. Wenn nein, wieviel Mittel haben die einzelnen Länder tatsächlich erhalten?
4. Haben Sie diese Situation bereits mit dem EU Landwirtschaftskommissär besprochen?
5. Halten Sie diese Situation für vertretbar, sowohl was die Situation Österreichs einerseits aber auch was die enormen Mittel für die Spaltenreiter dieser Tabelle angeht?
6. Wenn nein, was werden sie dagegen unternehmen bzw. welche wesentlichen Initiativen hat Österreich in der EU gesetzt, um diese Situation zu verändern ?

Anlage konnte nicht gescannt werden !!